

" Soutien pour l'école Prabi Kanigaon "

L'école gouvernementale de Kanigaon comporte 3 degrés pour les tout-petits et 3 professeurs. Il s'agit là des 3 premières années de scolarité. Vous connaissez notre position sur ces écoles... Cependant, l'idée qu'une école, même gouvernementale ne puisse assurer le minimum d'éducation dans les premières années nous fait mal.

Car dans le cas où une classe tombe en dessous de 15 étudiants, le gouvernement ne fournit plus de professeur. Hors, il n'y a au total que 19 petits étudiants pour toute l'école.

Pour maintenir son école et attirer les étudiants des villages voisins qui n'en disposent pas, le village a l'idée d'offrir l'uniforme, les cahiers et les crayons à chaque étudiant.

Dans ce cas, il serait déjà possible de compter sur 30 petits étudiants du village d'Arkapur. C'est que cela représente déjà une belle économie pour cette population !

L'idée est géniale certes, mais difficile à supporter. De plus comment assurer l'année suivante, et suivante, et suivante. Mais peut-être tenterez-vous l'aventure avec nous pour l'année à venir.

Budget annuel pour 45 élèves : CHF 2'025.-